

## Ein Subaru Forester für die Feuerwehr

Die Feuerwehr-Inspektion im oberpfälzischen Bad Kötzing ist ab sofort in einem Subaru Forester e-Boxer unterwegs. Ausgerüstet mit Blaulicht, entsprechender Funktechnik und der charakteristischen Feuerwehr-Beklebung, dient das SUV als Kommandofahrzeug. Den Umbau des Forester übernahm das örtliche Autohaus Gogeißl, das der örtlichen Feuerwehr damit bereits den vierten Forester lieferte. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Subaru Forester e-Boxer als Kommandowagen der  
Feuerwehr Bad Kötzing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru



Subaru Forester e-Boxer als Kommandowagen der  
Feuerwehr Bad Kötzing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru



Subaru Forester e-Boxer als Kommandowagen der  
Feuerwehr Bad Kötzing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru



Subaru Forester e-Boxer als Kommandowagen der  
Feuerwehr Bad Kötzing.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Subaru